

Con una tijera mujer agrede a personal de salud y provoca heridas cortantes a una funcionaria

Reacciones. Autoridades condenaron el hecho y aseguraron que ya se interpusieron las denuncias.

TALCA. Una nueva agresión a funcionarios de la salud se produjo en la región, esta vez luego que una mujer atacara a personal al interior de Urgencias SAPU en el consultorio Julio Contardo, que se ubica en el sector Las Colinas, en la capital regional.

Los hechos ocurrieron en circunstancias que la mujer ingresó en calidad de paciente, y tras ser atendida procedió a sustraer un teléfono celular de propiedad del personal que laboraba en el recinto asistencial.

Tras ser encarada, la mujer tomó unas tijeras con las que procedió a agredir al personal, resultando un técnico de salud con heridas cortantes que obligaron a su traslado a una clínica privada.



Los hechos que son investigados por el Ministerio Público, se produjeron al interior del consultorio Julio Contardo.

fueron agredidas y por los pacientes que se encontraban en el recinto y que se sienten vulnerados con estos actos que son muy lamentables. Transmitir la preocupación de la ministra de Salud y del Interior por estos hechos. Como Gobierno hemos estado desde hace tiempo trabajando en diversas medidas para aumentar la seguridad y tranquilidad de la comunidad para que las prestaciones de salud se realicen en forma normal. Junto al delegado presidencial hicimos las denuncias correspondientes en Carabineros y los antecedentes están en manos del Ministerio Público, así que las acciones están siendo tomadas”, señaló la autoridad.

AGRESIONES

Por su parte la vicepresidente del Colegio Médico en el Maule, Dra. Dahiana Pulgar, hizo un llamado a generar medidas para que estos hechos no se repitan. “Desde el Colegio Médico del Maule rechazamos categóricamente la seguidilla de agresiones al personal de salud en la que nos vemos enfrentados en los últimos días. Hacemos un llamado a nuestros directores comunales, así como a nuestra directora de servicio para generar medidas que permitan prevenir nuevas agresiones, y en el caso que estas agresiones ya hayan ocurrido se persiga activamente a las personas que están atentando contra la salud de nuestros funcionarios. Esto no puede permitirse”, concluyó.



Los pacientes que esperaban atención, fueron derivados a otros centros asistenciales.

Consumada la agresión, la mujer se retiró del lugar a bordo de un automóvil, que conducía un sujeto que la esperaba en el exterior. Carabineros tomó el procedimiento de rigor y procedió al cierre temporal del recinto, mientras que los pacientes que concurrían a requerir atención de salud, fueron derivados a otros recintos.

REACCIONES

El delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, junto con condenar los hechos, señaló que personal de la Tenencia Abate Molina, está trabajando en la ubicación de la persona involucrada”.

Por su parte, la seremi de Salud, Gloria Icaza, señaló que los antecedentes están en manos del Ministerio Público. “Primero la solidaridad con las personas que



Vicepresidenta del Colegio Médico en el Maule, Dra. Dahiana Pulgar, se refirió a la seguidilla de agresiones que se registran en los recintos de salud.